7.3.13 **Montfort** L'heure de la retraite a sonné pour Christiane Berthet-Tissot

Après avoir débuté une carrière professionnelle en 1969 à Besançon, Christiane fut embauchée en 1972 à l'Institut médico-éducatif de Montfort en tant qu'agen de service. Elle ne quittera

service. Elle ne quittera l'établissement que pour son départ en retraité ce jeudi 28 février dernier.

Sa longue carrière a été retracée avec humour par ses collègues, qui avaient préparé textes et chansons. Christiane a ensuite découvert, avec joie et émotion, les nombreux cadeaux auxquels tous avaient contribué. Beaucoup d'anciens employés étaient présents et n'ont pas manqué de rappeler d'émouvants souvenirs. ler d'émouvants souvenirs

Cette soirée s'est terminée



■ De nombreux cadeaux...

autour d'in excellent buffet. tiane une très bonne et lon-Nous souhaitons à Chris-gue retraite.